

Mittwoch, 28. Februar 2024, Hersfelder Zeitung / Lokales

## LESERFORUM

# Gute Wege für das Klima

Thema: Zustand der Fuß- und Radwege in Bad Hersfeld.

Die ohnehin nicht besonders guten Rad- und Fußwege Bad Hersfelds werden durch die aktuell durchgeführten Leitungsarbeiten weiter in Mitleidenschaft gezogen. Verschmutzungen, loser Schotter und andere Stolperfallen erschweren den gewohnten Spaziergang.

Man weicht aus in die bekannten Naherholungsgebiete der Stadt. Doch auch dort sieht es nicht viel besser aus. Vor einigen Jahren wurden in den Weg rund um den Fuldasee sogenannte „Bodenindikatoren für Sehbehinderte“ eingebaut. Eigentlich eine gute Idee, wäre der Weg an sich nicht in so einem desolaten Zustand. Zahlreiche Verwerfungen erschweren den Weg zum Beispiel für ältere Menschen mit Rollatoren.

Nach einem Regenguss bleiben Teile dieses Rundweges für Tage und Wochen überschwemmt. Auch die Zuwege aus Richtung Johannesberg und dem Fußballstadion weisen große Pfützen auf. Wem es in der eigenen Umgebung nicht gefällt, der setzt sich in sein Auto und macht den Spaziergang oder die Radtour anderswo.

Gute Rad- und Fußwege in der Stadt sind aktiver Klimaschutz!

Peter Deisenroth

Klima-Initiative Bad Hersfeld